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Peligro ambiental por quema
televisores desechados
*Cerca de medio millón de televisores que ya no reciben señal por el
apagón analógico están siendo tirados en los basureros públicos y son
desechos altamente contaminantes
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Lázaro  Cárdenas,  Michoacán.  Debido  al  inadecuado  manejo  que  la  población  está
haciendo de los aproximadamente medio millón de televisores que quedaron inservibles
con motivo del apagón analógico, existe el riesgo de que se genere un serio problema
de  salud  pública,  advirtió  el  titular  del  departamento  de  Ecología  Municipal,  Luis
Antonio Valdovinos Jacobo.

Señaló  que  se  ha  detectado  que  algunas  personas  están  incinerando  los  televisores
que  han  quedado  desechados,  con  la  finalidad  de  obtener  cobre,  pero  no  se  han
percatado que esta acción pone en peligro su salud al entrar en contacto con agentes
dañinos, como el plomo, arsénico y mercurio, que contienen dichos aparatos.

Dijo que la población ignora la inseguridad que representa el no darle adecuado manejo
a los aparatos que cayeron en desuso, porque además no ha atendido la convocatoria
del Ayuntamiento, quien, en coordinación con Semarnat,  invito a  las personas a  llevar
sus  aparatos  para  que  sean  confinados  en  sus  bodegas,  hasta  que  se  destruyan
adecuadamente en el próximo “Reciclatrón”, el cual ya se prepara en este lugar.

Añadió que no se ha acordado con el personal del área de Limpieza y Recolección de
Basura del Ayuntamiento, la recuperación de los que se depositan en los contenedores
de basura, que también son riesgo para la población.

“La  respuesta  prácticamente  es  nula.  La  gente  insiste  en  que  se  les  cambien  sus
televisores,  y  en  tal  sentido  hablan  para  pedir  información  sobre  cuándo  traer  su
televisión y recibir una nueva, pero el programa no funciona así, nosotros sólo vamos a
recibir las televisiones que dejaron de recibir señal”.

Apunta que a  la gente se  le hace muy complicado venir al departamento de Ecología
cuando  tienen un contenedor más a  la mano para  tirar  sus aparatos,  pero  “ignoran el
riesgo,  y  básicamente  creen  que  los  pepenadores  pueden  rescatar  algo  de  este
material  cuando  no  es  cierto,  lo  único  que  estamos  generando  es  contaminación  por
metales pesados y peligrosos”.

“La  gente  cree  que  puede  rescatar  cobre  de  un  aparato  televisor  incinerando,  pero  lo
único que logra es liberar toxinas muy peligrosas que contaminan el medio ambiente y
a la persona misma”, añadió.

El funcionario reconoce que al tema no se le ha dado la importancia que merece por lo
que el peligro se eleva, porque de entrada no se ha dado coordinación con aseo público
para que el personal de limpieza traiga al almacén municipal los televisores que le sean
entregados en el sistema de recolección de basura.
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